



An die Freundinnen und Freunde des SI Club Ratzeburg

Soroptimist International
Deutschland

Club Ratzeburg

#beempowered

Ratzeburg, 05.11.2022

Soroptimist International Club Ratzeburg **Orange The World 2022 – Einladung zum Pressegespräch**

Der Soroptimist International Club Ratzeburg möchte auch in diesem Jahr im Rahmen der UN-Kampagne **Orange The World 2022** auf die Diskriminierungen von Frauen bzw. Gewalt gegen Frauen aufmerksam machen.

Gewalt gegen Frauen zu ächten, dafür wollen wir gemeinsam mit vielen anderen Frauen überall auf der Welt wie zum Beispiel im Iran oder in der Türkei gemeinsam eintreten!

Der Ursprung der Kampagne geht auf die Ermordung von 3 Frauen am 25.11.1960 im Kampf gegen die damalige Gewaltherrschaft in der Dominikanischen Republik zurück. Im Jahr 1981 wurde der 25. November von karibischen und lateinamerikanischen Frauen zum Gedenktag der Opfer von Gewalt an Frauen ausgerufen. Seit 1999 erklären die Vereinten Nationen den 25. November zum Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen. Die UN-Kampagne Orange The World endet jährlich mit dem Tag der Menschenrechte am 10. Dezember.

Am Freitag, den **25.11.2022 ab 10.00 Uhr** planen wir Frauen vom SI Club Ratzeburg eine Auftaktaktion zu den OrangeDays 2022 **vor dem Ratzeburger Rathaus**. Focus der diesjährigen Aktion liegt in der Sensibilisierung der Menschen für versteckte Gewalt in einer Partnerschaft. Wir wollen das Bewusstsein für Anzeichen von gewalttätigen und toxischen Verhalten schärfen, das auf den ersten Blick harmlos sein könnte. Entsprechend wollen wir Spenden sammeln zur Unterstützung des lokalen Frauen- und Mädchennotrufes.

Unter dem Motto „**Ratzeburg trägt Farbe**“ wollen wir die Ratzeburger/-innen aufrufen, sich an der UN-Kampagne zu beteiligen und während der OrangeDays Orange zu tragen, in den Geschäften, Büros, öffentlichen Einrichtungen.

Unser Anliegen unterstützen an diesem Vormittag u.a. die Landgrazien und die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Ratzeburg und wir möchten auch Sie einladen, mit uns gemeinsam gegen Gewalt an Frauen und Mädchen einzutreten.

Mit soroptimistischen Grüßen und im Namen des gesamten SI Club Ratzeburg

Thekla Schwarz von Warburg
Präsidentin SI Club Ratzeburg